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向日市おうえん割引クーポン券がより使いやすくなることを求める請願 

 

【請願の主旨】 

向日市おうえん割引クーポン（以下「本クーポン」という）について、未曽有の物価

高騰に苦しむ市民生活を幅広く支援するため、食料品購入可能店舗の拡充を請願しま

す。 

 

【請願の理由】 

 現在、新型コロナウイルス感染症による厳しい状況は緩和されつつあるものの、急 

激な円安、米国の財政・金融・通商政策、中国経済の動向、ウクライナ情勢等に起因 

する物価高騰により市民生活は大変苦しいものになっています。高齢者においては窓 

口医療費負担額の増加等、現役世代においては、賃上げが進まぬ一方で社会保険料等 

の負担額は増加し、可処分所得が増えない中で、現在の未曽有の物価高騰はまさに死 

活問題となっています。 

 この環境下において、本クーポン事業は、向日市が地元の地域振興と市民を幅広く 

支援するために、市内の様々な店舗で使用できるクーポン券を発行しており、大変あ 

りがたいものです。このクーポン券は向日市商工会加盟店など地元の中小零細企業を 

応援する意味合いがあることも承知しているところです。しかしながら、日々の生活 

で最も利用頻度が高く重要な食料品を購入できる店舗が限られており、不便を訴える 

声が多数集まっています。 

 ・高齢のため自宅近所の食料品店で使いたいが、遠方の特定の店舗に出向く交通手

段も体力もなく利用できない。 

 ・ガソリン代も高く車を使わずとも行ける徒歩圏内の食料品店で利用したい。 

 ・小さな子供を連れて買い物するしかない状況のため普段から利用している店舗で

使いたい。 

 ・利用可能な店舗に行ったが、周囲は交通渋滞、店内もレジ待ちの長い行列で大混

雑しており、とても買い物できる状況ではなかった。 

 ・なぜごく一部の食料品店だけが利用可能で向日市の幅広い食料品店で使えないの

か。 

等々、上記のほかにも利用可能店舗が限られる不便さを訴える声が多数届いており、 

本請願に賛同する向日市市民の声はわずか２週間の期間で４３８３名もの署名が集 

まっています。日々の生活の一助として本クーポンをより有効に使いたい市民の要望 

は大変強いものがあり、上記内容をご考慮頂き、多くの市民の声に是非とも応えて頂 

きたく、本クーポンの食料品購入可能店舗の利用拡充となるよう請願します。 

 

令和４年１１月２８日 

 
 
             請 願 者 

 

 

 

 

向日市議会議長 冨 安 輝 雄  様 


